

Die Oberbadische

Weil am Rhein

Zahlreiche Aktivitäten umgesetzt

Weiler Zeitung, 09.02.2020 - 16:43 Uhr



Der Vorsitzender Hans-Rudi Kiefer und Barbara Huber, stellvertretende Vorsitzende des Verbands Wohneigentum „14 Linden“ Weil am Rhein-Otterbach Foto: Daniela Buch Foto: Weiler Zeitung

Eine lebendige Gemeinschaft, die Generationen miteinander verbindet, zeichnet den Ortsverband Wohneigentum „14 Linden“ Weil am Rhein-Otterbach aus, wie bei der Hauptversammlung deutlich wurde.

Weil am Rhein (dab). Der Vorsitzende Hans-Rudi Kiefer dankte allen Helfern, Förderern und Vorstandskollegen für die Unterstützung im vergangenen Jahr.

Rückblick

Sechs Vorstandssitzungen wurden im zurückliegenden Jahr durchgeführt, um alle notwendigen Arbeiten und Veranstaltungen zu planen und zu koordinieren. Die Waldschenke wurde mit einer Schallschutzdämmung ausgestattet, wobei noch einige Nachbesserungen angedacht sind. Der Pavillon-Anbau wurde mit einem neuen Dach versehen. Außerdem wurden eine Spülmaschine und ein Herd angeschafft. Ein Höhepunkt im Veranstaltungskalender und Anziehungspunkt für Besucher war erneut das traditionelle Waldfest in der vereinseigenen Waldschenke. Helfer ließen sich aus allen Altersgruppen gewinnen, freute er sich und hob die große Anzahl an Kuchen- und Salatspenden hervor, die bereitgestellt wurden. Weitere Aktivitäten waren unter anderem die abwechselnd freitags und samstags veranstalteten Monatshocks, das Bauen von Insektenhotels für Kinder, ein Herbstbummel durch die Reben nach Ötlingen, der Herbsthock und das Gedenken zum Volkstrauertag. „Die Gemeinschaft 14 Linden lebt“, stellte auch Bezirksvorsitzender Jörg Lievert vor dem Hintergrund des umfangreichen Jahresprogramms fest.

Ausblick

Der Verband arbeite derzeit an Maßnahmen, um den rückläufigen Mitgliederzahlen entgegenzuwirken, berichtete Lievert weiter. Der Ortsverband Weil am Rhein-Otterbach sei neben Lörrach, Rheinfeldern, Kandern, Todtnau und Grenzach einer von sechs verbliebenen Gemeinschaften im Bezirksverband, dem insgesamt 760 Mitgliedsfamilien angehören. Das Durchschnittsalter liege bei 65 Jahren aufwärts, wie Lievert darlegte.

Wahlen

Vorsitzender Hans-Rudi Kiefer, Barbara Huber (stellvertretende Vorsitzende), Doris Weh (Schriftführerin), Andreas Kopplin (Homepage-Beauftragter), Claudia Krause (Hüttenwirtin), Karin Jenne-Modica (Hüttenwirtin), Achim Janitschek (Platzwart), Andreas Albietz (Platzwart), Dario Sterker (Beauftragter Waldschenke) sowie Alexandra Janitschek (Beisitzerin), Peter Huber (Beisitzer) und Michael Kwasnitschka-Weiler (Beisitzer)

Verband Wohneigentum „14 Linden“ Weil am Rhein-Otterbach:

Vorsitzender: Hans-Rudi Kiefer

Mitglieder: 79 Familien

Fördermitglieder: 7 Familien

www.verband-wohneigentum.de/sg-14linden-weil